

Martin Körner

Fragebogen zum Kontext-Interview

Warum wollen Sie OB werden?

Die Kommunalpolitik ist mein Traumberuf, und Stuttgart liegt mir am Herzen, weil ich hier meine Heimat gefunden habe. Hier will ich Verantwortung für eine menschliche Stadtgesellschaft übernehmen. Von ganz alleine gibt es die nämlich nicht.

Was können sie besser als die anderen KandidaTinnen?

Was ich anbieten kann, ist meine sechsjährige Erfahrung als Fraktionsvorsitzender mit allen wichtigen Stuttgarter Themen. Ich verfüge außerdem über Berufserfahrung in der Finanz- und Wohnungspolitik. Schließlich biete ich als Mensch Leidenschaft, Zuversicht und Empathie.

Welche Schwächen haben Sie?

Manchmal habe ich zu viel Interesse am Klein-Klein. Außerdem manchmal Ungeduld.

Sind weniger Autos besser als mehr?

In der Stadt ja – bei der Produktion in Stuttgart nein.

Woran glauben Sie?

An Jesus Christus.

Welches Motto haben Sie?

Mensch bleiben!

In welches Fettnäpfchen sind Sie schon einmal getreten?

Ganz frisch: Dem Intendanten der Stuttgarter Schauspielbühnen eine Zeit in Bochum angedichtet, dabei war es Braunschweig. Ich wusste nur noch, was mit B...

Wie viele Punkte haben Sie in Flensburg?

Müsste ich dort nachfragen – ich glaube, derzeit keine.

Welche Drogen nehmen Sie?

Ich trinke gerne ein Bier und zum Essen auch mal einen Wein – sonst nix!

Was denken Sie, wenn Sie in die S-21-Baugrube blicken?

Wow!